

ひびき

令和6年度重点目標

『夢や目標を持ち、たくましく未来を切り拓く生徒の育成』

【学校教育目標】

- 知性を磨き、豊かな情操を身につける
- 他を思いやり、互いに協力する態度を身につける
- 正しい判断力と責任ある行動力を身につける
- 身体を鍛え、逞しく生きる力を身につける

江別市立江別第二中学校学校だより 第2号
令和6年4月26日(金) 発行者 水崎 理
069-0817 江別市野幌代々木町53番地 Tel011-382-2456

歴史ある二中で目指していくもの

校長 水崎 理



“1線校舎”の日陰には、残雪もある中、球根の花々も咲き始めました。過日、希望と期待を新たに入学・進級した生徒たちも、授業に諸活動に、生き生きと取り組んでいる姿が印象的です。

この4月は、保護者や全校生徒を前に話す機会が何度もあり、本校が今年度に目指すことについての説明や願いを話しました。学校だより第1号でも触れましたが、以下の重点目標とスローガンについてです。

*生徒たちが、「夢・希望・たくましさ」を持って、あたかも開拓するように、自らの未来を切り拓いてほしい。

*二中にかかわる“みんな”が、二中での教育活動や成果を「誇り」に思えることを目指したい。例えば、「二中で学んで良かった」、「チーム二中で良かった」、「二中での諸活動が自慢できる」…、など。生徒・保護者・卒業生・地域の方々・教職員…、“みんな”が。それらの願いが、スローガン「みんなで二中プライド」

【令和6年度 江別第二中学校入学式】 4/6

新しい制服に身を包み、109名の新入生が入学しました。担任の先生からの呼名に、元気よく返事をしていました。新入生代表の言葉からは、互いに切磋琢磨し勉強を頑張ること、中学生としての自覚を持ち、3年間充実したものにしていこうことなど、中学校生活への力強い思いが伝わりました。

授業はもちろん、生徒会活動や部活動、第二小学校との一貫教育などのあらゆる教育活動で、それらを目指していきたいものです。

さて、5月1日(水)は、本校の開校記念日です。1947(昭和22)年開校の本校が建つ場所は、屯田兵ゆかりの練兵場の跡地で、学校脇には記念碑もあります。校区は、昭和40~50年代の急激な人口増加に伴い、野幌中・大麻中へと分離し、平成5年には、中央中への分離が図られました。このような歴史と伝統ある本校で、それぞれが「誇り」を増やし、「二中プライド」を重ねてほしいと思います。

これからの新緑の良い季節、生徒たちの充実した活動と笑顔がさらに増えていくことを楽しみにしています。



【対面式・オリエンテーション】 4/9

生徒会組織の説明や各部の紹介、歓迎の合唱など、久しぶりに全校生徒が集まって対面式・オリエンテーションが行われました。部活動紹介では、ダンスを交えた紹介や、技術や作品を披露するなど、各部とも趣向を凝らした発表で新入生を歓迎していました。



【中学校での給食スタート】 4/9

中学校での給食がスタートしました。中学生は、心も体も大きく成長する時期です。また、部活動へ参加すると活動量も増えてきます。栄養バランスよく、たくさん食べて大きく成長してほしいと思います。

中学校での最初の給食ということもあり、1年生の準備の様子を覗きに行きましたが、どのクラスも役割分担をしながら、スムーズに自分たちで準備を進めていました。今後の活躍が期待できる頼もしい姿でした。



【参観日】 4/13

今年度最初の参観日が行われました。多くの方に参観に来ていただき感謝いたします。懇談会や学校説明会も行い、第二中学校が目指している子供のたちの姿をお伝えすることができました。今後も6月6日の「市内一斉公開日」や、6月29日の第2回参観日を予定しております。保護者の皆様と一緒に子供たちを見守り、育てていきたいと思ひます。



【5月のスクールカウンセラー】

今年度もスクールカウンセラーが毎月来校します。面談をご希望の場合は、担任を通して予約状況を確認してお申込みください。先約がある場合は調整いたします。ご協力よろしくお願いいたします。

相談日：5月23日（木）

相談場所：2線校舎1F 相談室

勤務時間：11時00分～15時00分までの4時間

【令和6年度PTA活動】

先日配布し、書面表決をお願いしましたPTA総会議案ですが、賛成多数により可決されました。提案しました7名の役員を中心に、今年度の活動をスタートさせます。祭典の巡視活動や清掃活動等を予定しております。「子供たちの健全育成を図る」ことがPTA活動の目的です。多くの方にご理解いただき、ご協力頂けますようよろしくお願いいたします。

【大型連休に向けて】

4月27日（土）から3連休、5月1日（水）は開校記念日、3日（金）からは4連休になります。外出や移動の機会が多くなると思います。けがや事故に気を付けて過ごしてほしいと思います。

先日、交通安全教室を行い、江別警察署の方から自転車事故防止に向けて講義をしていただきました。連休中は部活動で自転車を利用する機会も増えます。交通ルールやマナーを守り、交通事故に合わないよう十分注意しましょう。